

Martes 10 de diciembre de 2019

## Petitorio

Teniendo en cuenta la contingencia nacional, se hace necesaria la flexibilidad por parte de los académicos para los distintos ramos. Como lo conversado en las primeras reuniones para el retorno a clases, la semana del 2 de diciembre, iba a corresponder a una marcha blanca, en la cual se podría evaluar con más detalle las propuestas por parte de los profesores. En dicha semana se llevaron a cabo distintas instancias, como asambleas, para poder discutir el estado de los ramos y las medidas consideradas necesarias para abordarlos.

Se prometió que la vuelta a clases sería flexible dado el contexto, pero como alumnos no consideramos que se esté cumpliendo lo antes mencionado, ya que hay ramos en los que no se dió la oportunidad de poder terminarlos de manera no presencial, además que no se redujo la cantidad de contenidos ni de evaluaciones para todos los ramos y se espera que se finalicen con “normalidad” o simplemente la propuesta entregada no prestaba las facilidades necesarias.

Por lo tanto comprendiendo los diversos contextos en los que se hayan los estudiantes y que dificultan su rendimiento de manera directa bajo el marco de las propuestas iniciales (puesto que afecta en concentración, estudio, bienestar emocional para enfrentarse a clases y evaluaciones, movilización, etc), se tomó la decisión de modificar aquellas propuestas todo en pos de hacer más amena la vuelta a clases y cierre del segundo semestre 2019.

Es por esto que como estudiantado confeccionamos una serie de propuestas, las cuales fueron previamente ratificadas en votaciones en la asamblea del día lunes 9 de diciembre del presente año. Dicho todo lo anterior se debe destacar que la fecha límite que los profesores tienen para enviar vía U-Cursos la respuesta al petitorio, es el día Miércoles 11 de Diciembre del 2019 hasta las 23:59 hrs.

### Economía:

Como primer punto se insiste en que la prueba parcial 3 sea opcional y con modalidad online para todos los estudiantes, además de que se disminuya la cantidad de materia a evaluar, se solicita también que se realice una ayudantía semanal de carácter presencial (y que pueda ser grabada) puesto que esta aporta de manera significativa a la comprensión de los contenidos del ramo, por lo cual lo consideramos como una instancia necesaria.

Se propone eliminar tanto las notas de controles de ayudantía y cátedra de manera opcional, debido a que las distintas secciones de este ramo tienen estas evaluaciones de manera desigual, provocando ventajas y desventajas entre nosotros, razón por la que se propone lo

mencionado. Sí en cuyo caso se opta por eliminarlos, se propone rendir el trabajo (pero de manera obligatoria) para sustituir estas notas con su respectiva ponderación; en caso de optar por no eliminarlas, el trabajo solo podría considerarse con la ponderación actual y este tendría modalidad opcional.

Como último punto se propone que se abra la posibilidad de controles optativos para aquellos que no tengan notas suficientes o quieran darlos por otros motivos (como en los casos donde les estudiantes que no pudieron rendir sus actividades evaluadas, ya sea, por llegar atrasados a pocos minutos de empezada la actividad, o por no asistir en cuyos casos la nota que estos obtuvieron fueron las mínimas, también en aquellas secciones donde la cantidad de notas es baja o si el estudiante desea hacerlo para mejorar sus notas, etc).

### Química 2:

En cuanto a cátedra de química 2 se propone que la prueba parcial 2 sea obligatoria y con modalidad no presencial (vía internet) para todos los estudiantes, mientras que la prueba 3 sea opcional bajo la misma modalidad, pero se solicita una reducción en los contenidos que se evalúan en esta.

Respecto a laboratorio, que los contenidos de la prueba 2 sean evaluados mediante una tarea opcional, la que abarcaría el informe 4 y el video del laboratorio 5, teniendo una clase de repaso antes de esta. Se pide que el promedio de informes se cierre sin realizar el informe 5.

### Física 1:

Se pide que la prueba contenga 5 ejercicios de desarrollo, de los cuales 3 sean correspondientes a cátedra y que se deban responder 2, y los 2 restantes correspondan a laboratorio y que se deba responder 1; por aviso de los profesores esta última sería opcional y en caso de optar por hacerla para la nota del laboratorio de física se considerará la mejor nota (eliminando entonces la más baja) entre la anterior de laboratorio y de la cual se está hablando ahora.

### Matemática 2:

Se pide reducir los contenidos de la prueba 3 y dejar ésta en calidad de opcional, manteniendo la modalidad de parejas como había sido propuesto.

Además, que los controles/tareas sean de menor extensión (en comparación al control 8 realizado). Como último punto se solicita seguir con las clases presenciales como ha sido durante este periodo.

## Filosofía:

No presentamos ningún inconveniente con respecto a la propuesta entregada por los docentes en este ramo.

## Ciencia política:

En conjunto con los estudiantes del ramo Ciencia Política, hemos decidido que para terminar de la mejor manera el semestre, tomando en cuenta la baja flexibilidad de los profesores a pesar de nuestro descontento, realizaremos el Trabajo 1 con fecha de entrega 18 de Diciembre hasta las 23.59 del mismo día al correo correspondiente. Y por último, la realización de la Prueba 2 será no presencial como lo habíamos acordado, siendo enviada vía u-cursos o correo electrónico para así nosotr@s en un máximo de 6 hrs. Enviarla por la sección Tareas que será habilitada por U-cursos.

Sumándose a esto, la realización del control 3 se mantendrá de manera optativa de acuerdo a lo conversado y la prueba Global no estimamos conveniente realizarla debido a que para completar la cantidad de notas requerida para cerrar el semestre esta es indispensable, para finalizar se pide también la eliminación de los dos análisis.

## Historia:

Tanto profesor como ayudante deben entregar una pauta clara sobre el ensayo que reemplazará la prueba, además de que este tenga una extensión corta.

Esta semana debe ser subida a U cursos la nota de la primera evaluación, la pregunta para el ensayo y los pasajes de las lecturas necesarios para este (“de tal página a tal página”).

## Artes (visuales, musicales y escénicas):

En los 3 ramos se pide que solo se quede las evaluaciones hasta la prueba 2 (eliminar prueba 3 y global), con el compromiso del estudiantado a asistir a las clases restantes. Además las evaluaciones de Artes escénicas y Artes musicales debe ser aplazada para el Viernes 20 de Diciembre, con modalidad no presencial (vía internet).

## Antropología:

Como estudiantado no se presenta problemas con la propuesta de Antropología, está aprobada.

## Física 0:

Como estudiantado no se presenta problemas con la propuesta de Física 0, está aprobada.

## Dilemas Actuales de la Sociedad Chilena:

Se pide que para la cerrar la asignatura, se pueda realizar sólo una evaluación más, en vez de dos, la cual corresponde a la prueba global que contendría los contenidos restantes a evaluar. Tomando en cuenta que es necesario tres notas para terminar el ramo, se propone promediar las otras dos para sacar una tercera.

Se despide atte.

Asamblea de estudiantes Bachillerato